



# Una “grave” falla eléctrica sufre el ascensor Espíritu Santo

**VALPARAÍSO.** Alcaldesa informó desperfecto en sistema de control que lo dejó ayer fuera de servicio. Vecinos y concejales exigen su pronta reparación.

Daniel Esparza Salfate  
ciudades@mercuriovalpo.cl

**U**na “falla grave en su sistema eléctrico de control”, según informó ayer la alcaldesa Camila Nieto en sus redes sociales, mantuvo hasta el cierre de esta edición su funcionamiento al ascensor Espíritu Santo, que conecta el plan de Valparaíso con el cerro Bellavista.

Este hecho preocupa, ya que este funicular es uno de los pocos que quedan operativos en la Ciudad Puerto. Para ser más precisos, es uno de los siete, de un total de 15, que pueden funcionar en Valparaíso.

## CRÍTICAS DE ASCENVAL

Ante esta situación, la presidenta de la Agrupación de Usuarios y Usuarias de Ascensores de Valparaíso (Ascenval), Pilar Espinoza, criticó la falta de un plan de acción, declarando que en estos casos “el municipio debe garantizar medidas alternativas para la movilidad, como el refuerzo de transporte con buses de acercamiento”.



EL ASCENSOR PRESENTÓ UNA FALLA EN SUS PESTILLOS RETENEDORES.

miento”, ya que “los ascensores son un transporte público esencial para miles de porteños”.

Por su parte, el concejal Miguel Vergara (Partido Republicano) afirmó que este no es un hecho aislado, sino que “una muestra del abandono sistemático de la infraestructura pública y de la

falta de planificación a largo plazo”, agregando que este servicio, el cual calificó de “vital para cientos de vecinos”, ha sido “víctima de años de desinversión, soluciones provisionales y promesas incumplidas, afectando gravemente el derecho a una movilidad segura y digna”.

“El municipio debe garantizar medidas alternativas para la movilidad, como el refuerzo con buses de acercamiento”.

**Pilar Espinoza**  
Presidenta de la Agrupación de Usuarios y Usuarias de Ascensores de Valparaíso (Ascenval)

## VERSIÓN MUNICIPAL

Desde la Municipalidad de Valparaíso se comunicó que el desperfecto habría ocurrido debido a una falla en los “pestillos retenedores del carro A, que hace que los carros no puedan funcionar”.

Agregaron que “los equipos municipales se encuentran realizando una revisión completa de la instalación eléctrica del ascensor, para luego entregar un diagnóstico que permita proyectar los plazos de la solución”, lo cual, al momento de cerrar esta edición, aún no era informado. **CG**